

Responden desertores de evaluación a notificación de cese; esperan resolutivo

Por: Martín Catalán Lerma. La Jornada Zacatecas. 01/03/2016

Docentes prevén que respuesta sea desfavorable, por lo que prepararán movilizaciones

MDMZ acompañará a maestros y este sábado realizarán una asamblea estatal para valorar la situación.

Los 28 docentes que no participaron en ninguna de las cuatro etapas de la Evaluación del Desempeño respondieron formalmente a la notificación de posible cese que emitió la Secretaría de Educación de Zacatecas (Seduzac) y ahora esperan que en menos de 10 días haya una resolución de parte del departamento jurídico de esa dependencia.

Sin embargo, los docentes prevén que el resolutivo les sea desfavorable debido a que la vía jurídica no ayuda de mucho sobre todo cuando hay la intención de la autoridades es despedirlos, por lo que prepararán movilizaciones en su defensa.

Víctor Hugo Montoya Gómez, dirigente del Movimiento Democrático del Magisterio Zacatecano (MDMZ), informó que las respuestas que entregaron los maestros contienen sugerencias de los abogados, pero a partir de ahora, en cualquier momento pueden ser cesados.

Ante esa situación, “decidimos preparar condiciones para hacer un llamado al paro indefinido de labores. Según los compañeros, una vez entregada la respuesta, en un plazo de 10 días les darán a conocer lo que haya resuelto el jurídico”.

Según expuso, en la respuesta que entregaron a la Seduzac, los docentes argumentan que la convocatoria para aplicarla fue tardía, ya que la Ley del Servicio Profesional Docente establece que debe hacerse tres meses antes y ello no ocurrió en su caso. Tampoco se les entregó un temario para evaluarse.

“Lo que están alegando son esos aspectos, porque en el terreno jurídico obviamente no iban a decir que no fueron porque no quisieron; ahí no se puede poner como respuesta que no fueron porque quería mantener su dignidad intacta, entonces se buscaron argumentos legales”, expuso Montoya Gómez.

Aunque la respuesta contiene esos alegatos propuestos por los abogados, entonces, se espera un resolutive no favorable porque “lamentablemente la ruta jurídica es una ruta desierta”.

Indicó además que el magisterio disidente acompañará a los maestros en los procedimientos que sean necesarios y el próximo sábado se llevará a cabo una asamblea estatal para valorar la situación en ese momento.

Mientras tanto, informó que no se han planeado movilizaciones para los próximos días, pero están al pendiente de lo que suceda con los 28 docentes y a partir de ello se realizarán los llamados que sean pertinentes.

Fuente: <http://ljz.mx/2016/02/27/responden-desertores-de-evaluacion-a-notificacion-de-cese-esperan-resolutivo/>

Fotografía: ljz

Fecha de creación

2016/03/01